

## Policial:

# Accidente de Tránsito en Ruta J-790, Sector Boyeruca, Comuna de Vichuquén

Con fecha de hoy, informamos sobre un accidente de tránsito ocurrido en la intersección de las rutas J-790 y J-798, en el sector Boyeruca, correspondiente a la comuna de Vichuquén. El incidente involucró a un bus que transportaba a un grupo de 30 personas, entre niños y adultos, provenientes del Colegio Providencia de la comuna de Linares, con destino a Pichilemu. A raíz del accidente, se registraron 7 personas lesionadas, de diversas edades y con diferentes grados de lesiones. Estas personas fueron atendidas en el lugar por

personal de Bomberos y posteriormente trasladadas a diversos centros asistenciales: Hospital de Santa Cruz, Atención Primaria de Salud (APS) de Paredones y Vichuquén, por medio de ambulancias provenientes de los respectivos centros de salud.

El accidente ocurrió cuando, por causas aún desconocidas, el bus perdió el control y terminó cayendo en un predio agrícola en el lugar.

En el sitio del accidente están trabajando activamente personal de Bomberos de Paredones, Llico, Vichuquén, Buca-



lemu, Lolol y Pichilemu, así como Carabineros y ambulancias de los centros de salud de Paredo-

nes, Vichuquén, Santa Cruz y Pichilemu. Se continuará monitoreando la situación

para brindar más información conforme se esclarezcan los detalles del accidente.